

2021年度千葉県代協第1回理事会議事録

日時:2021年7月9日(金) 13:00~16:00

場所:長沼原勤労市民プラザ2階 多目的ホール

<出席理事> (敬称略)27名

小口泰伸、伊藤綱人、東正己、積田淳、大下整二、秋元浩、今西英人、中臺勝美、
飯田晴夫、辰野方哉、福原鋭司、石岡邦彦、森廣賢一、相川幸雄、石井孝幸、
安藤康子、五木田厚、田原豊、伊野雅至、筒井隆行、山本圭一、横山一臣、池辺晃司、
中川信秀、石井清、大森滋、八木優

<欠席理事> (敬称略) 2名 清水武史、萱野一

<出席監事> (敬称略) 栗田秀美、宅間稔

司 会: 今西専務理事
議事録作成:今西専務理事

議 長: 小口会長
議事録署名:栗田監事、小口会長

議事に先立ち、三井住友海上柏支社の前田社員より「中小企業のための SDG's セミナー」についての案内説明があった。

<議事>

定足数の確認

今西専務理事が出席理事数の確認を行い、本理事会が有効に成立していることを報告した。

1. 会長挨拶

(挨拶概要)

○7月12日から東京都に4回目の非常事態宣言が発せられる事となり千葉県下でも蔓延防止重点措置が8月22日まで延長される事となったようにまだコロナウイルスの感染状況は先が見えない状態が続いている。2週間後には東京オリンピックが開幕し千葉県でもサーフィンやテコンドー、パラリンピックの会場があるが無観客での開催となったが、引き続き感染防止に留意してほしい。またこれから夏になり暑くなるので熱中症予防にも努めてもらいたい。

○熱海での土砂崩れは大きな災害となっしまい多くの方が巻き込まれた。ハザードマップの活用など災害対策をとれるようなアドバイスを契約者をお願いしたい。八街市でのトラックが下校中の小学生の列に突っ込むという悲惨な事故が発生したが交通事故撲滅に向け活動してほしい。併せて危険な箇所を児童に認知してもらう為にもぼうさい探検隊マップコンクールの活用を勧めしてほしい。

○千葉代協の今年度の重点取組は、

- ① 仲間作り推進(会員増強)、組織率50%に向けた活動を行う事
- ② 日本代協アカデミー会員の知識向上・スキルアップの為の最適のツールであり利用者62名増加が目標
- ③ BCP 策定支援 BCP 策定会員 30%が目標

④ 事業継続力強化計画認定制度の周知の4項目とする。

○4月27日に金融庁職員と都道府県代協会長との意見交換会が開催された。

主な意見は①手数料ポイントについて②代理店合併についてであった。金融庁から継続して行いたいとの申し入れがあった。

○6月11日に2021年度日本代協通常総会が開催され、総会後に全国損害保険代理店政治連盟臨時代議員会が開催された。日本代協は定款により政治活動が禁止されているが、国会対応や行政のバックアップを行う組織として政治連盟と連携しながら活動している。代協と政治連盟は別組織ではあるがバクトルは同じであり支援をお願いする。

○7月27日に生損保併売の為にクロスセルセミナーを Web 方式で開催するので積極的に視聴をお願いする。また第2弾として SDG's に関するセミナーを開催する。会長が新任、機関紙編集室委員として筒井理事が再任されたとの報告があった)

昨年の関東財務局のヒアリング結果が、6月19日の関東財務局のホームページで公開されている。今後の顧客本位の業務運営を進めていくうえで、大変参考になるので、一読されたい。本日は総会で承認された事業計画の実施方法を中心に活発な論議をお願いしたい。

○コンサルティングコースセミナー運営に関し、2020 年度受講生のうちセミナー未受講の約1400名についてはセミナービデオを視聴しレポートを提出する事でセミナー受講の代替とする方向で損保協会と調整している。2021 年度のセミナーはリアル開催とWebセミナー方式での開催を検討している。

2.報告事項

(1)日本代協報告

(上記会長挨拶参照)

(2)委員会報告

伊藤 CSR 委員長、大下企画環境委員長、東組織委員長、積田教育委員長、大下企画環境委員長、秋元委員長、今西総務委員長から次の報告があった。

委員会名	報告内容
CSR 委員会	6月9日開催の CSR 委員会について、次の報告があった。 今年度の千葉代協の CSR 活動 ・献血活動の推進 ・ぼうさい探検隊マップコンクールの団体募集の推進 ・代理店の防災・減災の推進(BCP 策定の啓蒙)
組織委員会	今年度の取り組みについて、次の報告があった。 会員増強(27 店)必達のために、次の施策を行う。 1,9支部を3つのグループに分け協力し合う。 2,配布した代申別未加入代理店リストの活用と拡充を図る。 3,代理店賠償説明会の実施。

教育委員会	第1回委員会を7月1日に開催(WEB開催) ・日本代協アカデミーの周知のために9月17日に日本代協よりWEBでの説明会を開催されるので、ぜひ参加してほしい。 ・如何にPRして登録ID数を増やすかを検討していく。
企画環境委員会	第1回委員会を7月14日にWEB会議
広報委員会	第1回委員会を7月28日に開催予定(WEB会議)
総務委員会	・ハヤシンカレンダーの案内に代協だより総会号を同封郵送。 ・会費引落としと会費入金の報告とともに未収会員の通知。

(3)支部報告

各支部長から、支部役員会の開催状況について報告があった。

千葉支部 7/14、北総支部 7/16、東葛支部未定、木更津支部 6/24、銚子支部 7月末、
京葉支部未定、茂原支部 6/29、安房支部 6/29

安房支部飯田支部長より、新入会員募集にも有効と思うので、地元の献血活動に参加し代協の認知度アップを図る旨の発言があった。

(4)事務局報告

・宮澤事務局長退職に伴い、事務局の負担軽減のため会議の出欠の返事はWEB上での出欠返信の徹底をお願いしたい。

・オリックス生命 WEB セミナー開催の件とニッショウレンタカー価格改定について今西事務局長より報告があった。

3.前回議事録(2020年度第4回理事会)承認の件

2021年4月23日の開催された2020年度第4回理事会議事録について、異議なく承認された。

4.協議事項

(1)2021年度県代協の事業計画の取り組み方法について

①2021年度第1回支部長・三役会議報告

6月18日に行われた支部長・三役会会議で本日の理事会に提案する今年度の重点的に取り組む県代協事業計画について配布の議事録抜粋について今西専務理事より説明がなされ、確認承認された。

<抜粋>

所管	重点的に取り組む事業計画
県代協	・組織率50%を目指す仲間づくりの推進 ・日本代協アカデミーの会員登録率のアップ ・事業継続力強化計画認定制度取得の推進 ・会員BCP策定の推進を図る

教育	<ul style="list-style-type: none"> ・「日本代協アカデミー」の登録の拡充、活用を促す。 ・コンサルティングコース受講者目標達成 ・千葉代協セミナーの開催
組織	<ul style="list-style-type: none"> ・今年度入会 27 店必達を目指す ・新入会員への WEB でのオリエンテーションの実施 ・代理店賠償セミナーの実施 ・代協正会員実態調査の回答促進(回答率 60%以上)
企画環境	<ul style="list-style-type: none"> ・公正・公平な募集環境へ向けた情報収集 ・事業継続力強化計画認定制度の周知を図る
広報	<ul style="list-style-type: none"> ・広報紙の年 2 回の発行。 ・新ホームページの活用促進
CSR	<ul style="list-style-type: none"> ・無保険バイク追放・盗難防止・地震保険普及 CP の実施 ・ぼうさい探検隊マップコンクールの団体募集の推進。 ・献血の呼びかけ推進
総務	<ul style="list-style-type: none"> ・事務局 BCP の策定推進 ・県代協レクリエーションの検討

②三冠王への取り組みについて

イ. 会員増強(入会店数)

今年度の目標は27店を確認するとともに、東委員長より次の要請があった。

「3グループ分けての入会勧奨、オリジナルの未加入リストの活用、代理店賠償説明会の実施に加え、支部活動の活性化が必要不可欠である。コロナ禍の中 WEB 等を活用して活動をして頂きたい。」

ロ.コンサルティングコース受講者数

今年度の目標数はまだ決まっていないが、今年度も目標達成を目指すことを確認した。

ハ.ぼうさい探検隊マップコンクール応募提出団体数について

支部長三役会で提示した近隣小学校への配布案内文を修正し、お配りしたので是非活用頂きたい。自然災害のみならず、会長の冒頭挨拶にもあったが八街で発生した通学路での大きな交通事故等から身を守る意味でも有意義である。

市原・茂原支部以外の支部も活動を強化して目標をクリアしたい。

(2) 非接触式体温計発送の件

今西専務理事より税理士協同組合より紹介頂いた体温計送付の案内がされた。

コロナ感染拡大予防に役立てて頂く趣旨で、本年 4 月 1 日時の会員、賛助会員に個別に送付することを承認された。

(3)2021年度県代協レクリエーションについて

昨年度はコロナ禍で中止となったため、本年度は状況を鑑みながらも開催したい旨の提案が今西専務理事よりされた。イベントの中身については野球観戦等が考えられるがまだ感染状況が不透明なこと、ワクチン接種等世間一般のイベント開催状況をみながら今後検討していく事とした。

(監事講評)

宅間監事:宮澤事務局退任のあと、資料等作成に工夫されていると感じた。

栗田監事:今年度の最初の理事会ということもあり、執行部からの説明が多かった点はやむを得ないが、せっかく参加されているので理事の方々も積極的な発言をお願いしたい。

以上

(次回理事会) 2021年10月8日(金) 午後1時～ 於 長沼原勤労市民プラザ